

Die Arbeit mit Anforderungsbildern soll helfen, durch die Erarbeitung unbedingt notwendiger, vorher bestimmter Anforderungen, solche IKP auszuwählen und zu gewinnen, die zielgerichtet für die Bearbeitung der operativen Schwerpunkte in den SGAK eingesetzt werden können.

4.1.1. Die Erarbeitung von Anforderungsbildern

Wie bereits dargelegt, ist bei der Erarbeitung der Anforderungen an einen IKP-Kandidaten stets von den aktuellen Schwerpunkten der operativen Arbeit, den zu lösenden spezifischen operativen Aufgaben, der vorgesehenen Einsatzrichtung und den konkreten Einsatzbedingungen in den SGAK auszugehen. Unter Berücksichtigung der Stärke und der differenzierten Aufgabenstellungen der SGAK der Abteilung XIV des MfS und der BV/VfS sollen hier keine fertigen Lösungen angeboten werden, sondern versucht werden, Anregungen für die Qualifizierung der Arbeit mit Anforderungsbildern zu geben.

Bei der Erarbeitung von Anforderungsbildern für IKP im SGAK muß grundsätzlich ausgegangen werden von der sinnvollen Vereinigung von

- allgemeingültigen Anforderungen auf der Grundlage der Richtlinie 1/68 unter den Bedingungen der Organisierung der Arbeit im SGAK und
- aufgabenspezifischen Anforderungen für die SGAK der Linie XIV.

Zu einigen wesentlichen allgemeinen Anforderungen unter den Bedingungen der Organisierung der Arbeit im SGAK

- Die objektiven Möglichkeiten und Voraussetzungen, die vorgesehenen operativen Aufgaben zu lösen und die zu erwartende Bereitwilligkeit, diese Aufgaben durchführen zu wollen.

Die Prüfung dieser Anforderungen setzt unbedingt voraus, die konkrete Einsatzrichtung und die spezifische operative Aufgabenstellung exakt zu